
INFORMAÇÕES  do  Executivo  sobre  futura  implantação  de  VLT  (Veículo  Leve  sobre
Trilhos).

  Considerando que, há alguns anos atrás, a Prefeitura Municipal de
Jundiaí contemplou a possibilidade de implantação do Veículo Leve sobre Trilhos (VLT) no
município, inclusive, houve a exposição de um exemplar na Praça da Matriz;

  Considerando que a cidade de Jundiaí está crescendo e torna-se
necessário que haja um planejamento de longo prazo, bem como investimentos em novas
modalidades de transporte público; e

  Considerando que o VLT é uma modalidade de transporte menos
poluente, menos barulhenta e suporta maior quantidade de passageiros por viagem.

REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, ouvido o Plenário, solicite-
se que o Chefe do Executivo preste à Casa as seguintes informações:

1  -  A  Prefeitura  ainda  tem interesse  na  implantação  do  VLT em
Jundiaí?

2 - Em caso positivo, existe algum plano para implantação desse
sistema?

3 - Existe algum interesse do Governo Estadual em investir no VLT
em nosso Município?

Sala das Sessões, em 29 de novembro de 2022.

ROBERTO CONDE ANDRADE
Pastor Roberto Conde 
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